



Paris, le 13 janvier 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

Retraites agricoles : la FNSEA attend des réponses

Alors que le mouvement social contre l'institution du régime universel de retraites se poursuit, la FNSEA a été reçue ce jour par Laurent Pietraszewski, Secrétaire d'Etat en charge de la réforme, pour un entretien franc et direct.

Nous avons abordé la question des futures cotisations dans le système réformé. La FNSEA attend des chiffrages et la mise en œuvre de simulateurs qui permettront à chacun de se rendre compte de l'impact de la réforme sur sa situation. Nous avons fait part de notre préoccupation quant aux futures concessions que pourraient faire le Gouvernement en matière de pénibilité, lesquelles seront à la charge des employeurs.

Enfin, nous lui avons de nouveau demandé d'apporter une réponse aux anciens agriculteurs qui ne bénéficieront pas de la retraite minimum à 1 000 € par mois. Cette dernière ne visera en effet que les nouveaux retraités à compter de 2022. Et si la FNSEA soutient la création d'un régime universel de retraites, marginaliser nos anciens est contraire à cette démarche d'universalité.

Les agriculteurs, retraités ou actifs, attendent maintenant des réponses sur chacun de ces points.

Contact presse :

FNSEA : Marion Fournier – 07 60 29 56 17 - marion.fournier@reseaufnsea.fr